



ARCHEVÊCHÉ
ARCHBISHOP'S HOUSE
ARCHIDIOCÈSE DE SAINT-BONIFACE ARCHDIOCESE

BUREAU DE L'ARCHEVÊQUE
OFFICE OF THE ARCHBISHOP

Octobre 2017

Chers fidèles de l'archidiocèse de Saint-Boniface : laïcs, religieuses et religieux, diacres et prêtres,

Au moment où je vous écris, la récolte est presque terminée au Manitoba et, grâce à Dieu, cette année encore, elle est abondante! Nous pouvons dire la même chose pour notre diocèse! Le 3 juillet, deux de nos séminaristes furent ordonnés prêtres : l'abbé Vincent Lusty et l'abbé Joshua Gundrum. Quelle joyeuse célébration! Si Dieu le veut, la prochaine ordination aura lieu à l'été 2018.

Six séminaristes poursuivent maintenant leur formation et leur discernement. À l'automne prochain, nous aurions peut-être quatre à cinq jeunes hommes qui songent à devenir séminaristes, un de l'Afrique, un autre du Vietnam et deux ou trois de notre diocèse. Notre nouveau directeur des vocations, l'abbé Joshua, cheminera avec ces hommes ainsi qu'avec quelques autres qui désirent en savoir plus au sujet du sacerdoce. Continuons donc à prier Dieu afin que de nombreux hommes accueillent Sa lumière et se laissent façonner et fortifier par Lui pour répondre à Son appel.

Toutefois, nous avons aussi un rôle à jouer. L'an dernier, beaucoup d'entre vous ont généreusement contribué à la Campagne du Bon Pasteur. En effet, nous avons collecté un peu plus de 300 000 \$, ce qui était bien au-delà de notre but de 250 000 \$. Je vous remercie infiniment!

Cette année, notre campagne du Bon pasteur aura lieu du 12 novembre au 10 décembre 2017, et nous espérons recueillir 300 000 \$.

Cette année, il y aura une nouvelle composante à notre campagne : **une partie de l'argent sera versée à un fonds pour recruter, accueillir, appuyer et aider les prêtres qui viendront d'autres pays.** Ces prêtres viennent assignés par leurs évêques ou supérieurs religieux, à l'invitation de l'archevêque de Saint-Boniface pour combler notre besoin de prêtres. Ceci comprend un minimum de deux mois de mentorat dans une paroisse avec un de nos prêtres assignés à cette tâche ainsi que de l'aide à pouvoir s'exprimer clairement en anglais canadien. Tout cela afin d'assurer l'expérience la plus positive possible pour le prêtre et pour le Peuple de Dieu dans la paroisse où il aura à œuvrer.

Enfin, je tiens à vous remercier de tout cœur de votre grande générosité l'an dernier et je vous demande d'être aussi généreux cette année. **Vos dons contribueront à assurer toutes les ressources nécessaires à la formation des séminaristes ainsi qu'à la formation continue des prêtres qui viennent chez nous de pays étrangers.**

Que le Seigneur nous bénisse tous et toutes, et nous donne des prêtres fidèles et pleins d'amour qui agissent selon le cœur de Jésus Christ, le Bon pasteur.

Son excellence Albert LeGatt
Archevêque de Saint-Boniface